

te interesan las noticias sobre tecnología ?

Más Ofertas Aquí



Piso Málaga (?). Facilísimo, tu porta inmobiliario.

PVP: 309.750,00 €

Más productos

Lunes 20 de octubre de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS  
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada

laopiniondegranada.es » Granada

UNIVERSIDAD

## Denuncian nuevos robos de portátiles junto a Informática

08:00 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



La historia se repite, o quizás nunca cesó. El robo de ordenadores portátiles vuelve a amenazar a los alumnos de la Escuela de Informática de la Universidad de Granada (UGR), que exigen medidas policiales más severas.

**JORGE PARADINAS.** Las calles, muchas de ellas desiertas, que rodean a la Escuela Universitaria de Informática y Telecomunicaciones de la UGR son una trampa para los alumnos de este centro. Los amigos de lo ajeno aprovechan la soledad y falta de testigos en la referida zona para acechar a los universitarios y apropiarse de su material más valioso, al menos desde el punto de vista económico: Sus ordenadores portátiles. La situación no es nueva, ya que los alumnos de Informática ya protagonizaron hace más de un año un concentración en la puerta del centro ante la oleada de robos que sufrían entonces.



Universitarios hacen uso de sus ordenadores portátiles en un descanso entre clase y clase. Ruiz de Almodóvar

NOTICIAS RELACIONADAS

\* [Aparcamientos y buses contra los 'robaportátiles'. Granada](#)

Las denuncias públicas parecieron acabar con el problema, pero este año, lamentablemente, se han vuelto a incrementar los ataques, según denunciaron los propios alumnos de la escuela. No hay cifras oficiales, pero los jóvenes aseguran que desde enero se han producido casi una decena de asaltos. El colectivo estudiantil afirma sentirse desprotegido y pide a sus compañeros que "ante la falta de vigilancia policial" extremen las preocupaciones cuando salgan de la escuela a determinadas horas.

"Es cierto que hay cierta psicosis por este tema en la escuela, pero es que también hay compañeros muy poco precavidos y que salen de clase solos y con el portátil a la vista cuando lo más sencillo sería esconderlo en una mochila", aseguró Antonio, alumno de tercer curso, en la entrada del centro. Las protestas estudiantiles por este asunto se han sucedido desde el mes de enero.

Los jóvenes incluso han amenazado con repetir la concentración del pasado año para llamar la atención sobre el problema y pedir más patrullas en la zona, un acto reivindicativo del que ahora no hay noticias pero que "se tendrá que convocar pronto, ya que nadie nos aporta soluciones", manifestó Manuel, de segundo. Isabel, otra alumna de su misma clase, manifestó que esta situación "es una bomba de relojería y es cuestión de tiempo que a alguien se le vaya la olla y salgamos en los sucesos".

Los 'robaportátiles' siguen casi siempre el mismo patrón de conducta: Se trata de jóvenes de no más de 20 años que van en pareja en una moto y que pillan por sorpresa a su víctima en cualquier calle desierta de las inmediaciones de la escuela. Normalmente hacen uso del método del 'tirón' para apropiarse del equipo informático, pero algunos incluso han amenazado a los estudiantes que se han resistido.

"Hay dos tipos a los que ya tenemos perfectamente identificados porque casi siempre están por aquí. Visten habitualmente con chándal y llevan el pelo tintado". afirmó Antonio. Los estudiantes aconsejan no hacer frente a estos delincuentes juveniles, ya que "a más de uno le han sacado un destornillador para intimidar".

Estos portátiles suelen ser un 'caramelo' que aporta importantes beneficios económicos para el ladrón. Andrés, de Telecomunicaciones, explicó que "estos aparatos pueden costar una media de 700 euros, por lo que ellos los venden después como objetos de segunda mano y a unos 350 euros. No hacen mal negocio a nuestra costa".

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

**Foro de debate**  
¿Creés que el cambio de entrenador en el Granada C.F. mejorará los resultados deportivos de esta temporada?  
Deje aquí su comentario

ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Le resulta más difícil llegar a fin de mes desde el comienzo de los problemas económicos?

RESULTADOS ACTUALES

Sí	66
No	34

[Ver más encuestas](#)

**La entrevista de la web**  
Trifón Poch  
Entrenador del CB Granada  
Contestará a sus preguntas el próximo jueves, 23 de octubre, a las 13:30 h.  
Envía aquí tu pregunta

te interesan las noticias sobre tecnología ?

